

## Cinq arrivées au collège Roger-Thabaud

La rentrée des élèves de 5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> s'est faite mardi dernier. Les élèves de 6<sup>e</sup> ont découvert, seuls, l'établissement et leurs professeurs mercredi matin. Ce jeudi matin, tout le monde, est reparti pour une nouvelle année scolaire sous l'œil vigilant de Sylvie Jacquet-Gallo, la principale du collège. L'effectif est de 230 élèves, répartis en 3 classes de 6<sup>e</sup>, 3 classes de

5<sup>e</sup>, 2 classes de 4<sup>e</sup> et de 2 classes de 3<sup>e</sup>, avec une moyenne de 22 enfants par cours. L'Unité locale d'inclusion scolaire (ULIS) compte 11 élèves.

Cinq nouveaux professeurs ont rejoint l'équipe. En lettres : Adeline Heugas et Cécile Bichaud. Mathématiques : Florian Duret. Anglais : Sarah Botta. Espagnol : François Billaud.



*Les nouveaux professeurs, Adeline Heugas, François Billaud, Cécile Bichaud, Sarah Botta, avec la principale Sylvie Jacquet-Gallo, à droite.*